



[Gabriele Krone-Schmalz: Respekt geht anders](#)

14,95 €

Gabriele Krone-Schmalz hielt am 14. Oktober einen Vortrag an der Volkshochschule Reutlingen zum Thema Russland und die Ukraine.

Zwei von vielen positiven Kommentaren zu dem Vortrag auf Youtube:

- „Ein hervorragender Vortrag von einer der reflektiertesten, intelligentesten und scharfsinnigsten RusslandkennerInnen, die ich kenne. Ein Vorbild für jeden Journalisten, Politiker, Militärstrategen und sonstige Meinungsmacher, die nur eine Seite der Medaille, nämlich ihre eigene, kennen.“
- „Ein außerordentlicher Vortrag und ein ungewöhnlicher, denn man ist objektiven Journalismus nicht mehr gewöhnt und schon garnicht gepaart mit so viel Hintergrundwissen. Davon könnte sich die Journallie so mancher anderer Medien eine Scheibe abschneiden. Meinen aufrichtigen Dank an Fr.Krone-Schmalz und an die Hochschule Reutlingen.“

Am 27.19. 22 wird sie in Köln zum Thema: „Russland und Ukraine – und wie weiter?“ sprechen. Veranstalter sind die Städtepartnerschaftsverein Köln-Wolgograd e.V., Kölner Friedensforum, Friedensbildungswerk.

www.krone-schmalz.de/aktuelle_termine.html



Werbung

Karoline Kuhls

FAKE NEWS



Fake News (auf dt. etwas »Falschmeldungen«): Im Stil an echte Nachrichten angelehnte, gezielt in die Welt gesetzte Unwahrheiten, die sich meist über Soziale Medien verbreiten. Auch: beleidigender Ausdruck für unethische Berichterstattung oder Medien, ähnlich dem deutschen »Lügenpresse«.

KLARTEXT
CARLSEN